

Le président de la Bolivie remet des projets du Fonds Indien dans le département de Potosí



La Paz, 19 juin (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remis 75 projets financés par le Fonds de Développement Indien, du gouvernement, dans 34 districts du département de Potosí.

Au cours du meeting de remise, Evo Morales a assuré que tous les Boliviens doivent travailler unis en faveur du développement du pays.

Parmi les projets financés par le Fonds de Développement Indien figurent 36 dans l'irrigation, 13 pour la construction de ponts, 14 de production et 12 sur la livraison de machines agricoles.

Ce fonds, appartenant au Ministère de Développement Rural et des Terres, a pour tâche d'obtenir, d'approuver, de mettre à profit et de transférer des projets de développement productif pour les populations indiennes, pour les paysans et les communautés interculturelles et afro-descendantes sur tout le territoire bolivien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193832-le-president-de-la-bolivie-remet-des-projets-du-fonds-indien-dans-le-departement-de-potosi>



Radio Habana Cuba